

Renouveler pour durer et d'affirmer... la recherche de candidats-es pour prendre le relais au bureau de votre Fédération...

Nous le savons tous, les organisations se renouvellent, simplement parce que les nouveaux apportent des plus et de la fraîcheur... mais aussi parce que les personnes en place prennent de l'âge ou se fatiguent ...

Votre bureau dynamique et convivial vit cette réalité en continu ; actuellement il est composé de neuf personnes soit : deux pour le Haut Valais, cinq pour le centre, une seule pour la région de Martigny et une seule pour la région de Monthey ; le Bas Valais est donc clairement sous représenté, et de plus, le membre de Martigny doit renoncer à sa fonction ce qui nous a amenés à démarcher pour lui trouver un-e remplaçant-e...

Nous avons rencontré les présidences des associations de la région martigneraise ainsi que la déléguée aux affaires sociales de la Ville à mi-février ; la consigne était « qui connaissons-nous qui pourrait avoir le profil de la fonction (disponibilité, intérêt pour les questions seniors, curiosité, esprit d'équipe, réseau personnel et expérience associative) ? ». Une dizaine de personnes sont pressenties mais les contacts en cours ne débouchent pas jusqu'ici sur une issue positive...

Il nous paraît aussi nécessaire de renforcer la région montheyenne qui comme Martigny s'impliquent intensément et pragmatiquement pour les questions seniors.

Alors, Chers membres des associations, Chers membres individuels et même Chères personnes non-membres motivées à vous impliquer et participer à la mise en valeur des 85000 seniors valaisans, annoncez-vous, contactez-nous, le défi est très stimulant, l'ambiance et la collaboration très conviviales !

Christian Bonvin, co-président